



## **L'ACDFL conclut sa série de rencontres postélectorales nationales visant à faire progresser ses activités de défense des intérêts dans le secteur des fruits et légumes frais**

**Ottawa, Ontario, le 20 août 2025** – L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL) a terminé sa série de rencontres estivales, une initiative nationale visant à renforcer les relations entre le secteur des fruits et légumes frais du Canada et les Parlementaires à la suite de l'élection fédérale qui a eu lieu ce printemps.

Au cours de l'été, l'ACDFL a organisé plusieurs séances régionales d'une demi-journée à Montréal, à Vancouver et à Toronto afin de réunir des députés, des sénateurs et des membres du secteur. Ces événements ont permis de présenter aux représentants du gouvernement fédéral la composition et les priorités stratégiques fédérales de l'ACDFL, en plus d'instaurer de solides relations avec de nouveaux et d'anciens défenseurs du secteur des fruits et légumes frais, d'un océan à l'autre.

« Il est essentiel d'interagir directement avec les Parlementaires pour veiller au succès continu du secteur des fruits et légumes frais du Canada, confie Ron Lemaire, président de l'ACDFL. Ces séances nous ont permis de discuter des importants problèmes auxquels le secteur est confronté, y compris les défis et les possibilités associés au commerce, le renforcement des chaînes d'approvisionnement, l'accessibilité des aliments et les pratiques de durabilité. Elles nous ont également donné l'occasion de mettre en valeur les efforts essentiels que déploient nos membres pour nourrir les Canadiens aux quatre coins du pays. »

L'ACDFL tient à remercier les députés, les sénateurs et les représentants du secteur qui ont participé aux événements ainsi que les entreprises membres qui ont généreusement tenu chaque séance. Leurs contributions ont stimulé les discussions sur les priorités communes et positionné le secteur des fruits et légumes frais comme un partenaire de confiance pour l'élaboration de politiques.

Au cours du prochain mois, l'ACDFL continuera de déployer ses efforts de défense des intérêts, y compris en poursuivant son engagement à Ottawa cet automne pour faire progresser les priorités abordées lors de la série de rencontres.

-30-

### **À propos de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL)**

L'ACDFL, dont le siège social se trouve à Ottawa, Ontario, est un organisme à but non lucratif qui représente des membres aux horizons divers provenant de tous les segments de la chaîne d'approvisionnement dans le secteur des fruits et légumes frais au Canada et qui est responsable de 90 % des ventes de fruits et légumes au pays. L'ACDFL a la chance de représenter un secteur qui est à la fois un moteur économique important pour les communautés et un facteur d'amélioration de la santé et de la productivité de la population canadienne. En savoir plus sur [www.cpma.ca/fr](http://www.cpma.ca/fr).



**Pour obtenir de plus amples renseignements, communiquez avec :**

Lee McPhail

Gestionnaire, Communications et études de marché

Association canadienne de la distribution de fruits et légumes

Téléphone : 613 878-3312

Courriel : [lmcphail@cpma.ca](mailto:lmcphail@cpma.ca)